
令和 4 年度 第１回委員会議事録 

 

■日 時 ：令和４年６月３０日（金）１８時～１９時 

■場 所 ：根岸地区センター 中会議室 

■出席者 ：横田委員長、宮澤副委員長、小川副委員長 他８名 

                       欠席６名 

   磯子区役所地域振興課 江場係長 

   小室館長、中矢副館長、佐藤副館長（記責） 

開会の言葉 宮澤副委員長 

委員長挨拶 横田委員長 

 
■議 事 1. 令和３年度委員会等開催状況について 

     ①第１回はコロナの影響で書面にて報告 
     ②第２回は上半期事業報告、下半期事業計画 
      カラオケ通信料の変更及び第 4 期指定管理について 
     ③利用者会議は 11 月 29 日開催 
      コロナ禍での制限 
 
   2．令和 3 年度事業報告について 

① 令和 3 年度会計報告 
② 利用料金収入について 

       利用者数の減少に伴い収入（自販機収入含む）も伸びない。 
③ 入館者利用状況について 

          63 千人と前年度より回復しているがコロナ前との比較ではまだ 4 割減。 
          体育室は他施設の工事等の影響で当館利用が増え、団体利用はほぼ

100％の状況。 
            中会議室は体育室予約できなかった方が ダンス等の利用で稼働率が

上がっている。 
④ 自主事業について 

        コロナの影響で開催予定の変更に伴い、募集人員の減や        
応募のキャンセルなどがあり、経費負担が増した。 

⑤ 令和 3 年度アンケートの集計結果について 
         高校生以上と中学生以下に分けて調査した。 

⑥ その他 
         体育室等利用対応を臨機応変→現場が混乱を招く 
         ケアプラとの共用部分利用の改善 
         ホームページは 2 月から即時性が改善された。 
 

3．令和 4 年度事業計画・予算について 
     ① 令和 4 年度予算案について 
       収入は利用者数前年並みを見込み絞り込む。 
       支出は昨今の公共料金値上げに伴い光熱費等懸念あり。 

② 自主事業について 
自主事業は新規の事業を取り入れながら利用者数を増やしていく。 
わんぱく事業は例年好評なので現状維持していく。 

③ ねぎしフェスタ開催について 
磯子区内の状況を見ながら 10/15～16 の 2 日間で開催したいと考え 
ている。 
飲食は、困難が予想されるので状況を見ながらとする。 



   4．その他 
     ①小中学生の利用促進 
      イベント情報の各学校提供、地区センター行事案内等の掲示依頼。 
      また学校行事に伴う当館の利用促進対応。こども達の優先利用枠） 
     ②宮澤副委員長より 
      図書の利用状況、蔵書傾向及びコロナ対応について質問あり。 
 
      図書の貸出はコロナ前に比べて 2 割減。（入場者 4 割減） 

大人向けは新刊本話題の本を中心に、こども向けは幼児用に       
絵本主体に合わせて月 20 冊購入。 

      コロナ対応での貸出本の消毒は、以前 3 日間保管して殺菌していたが 
今はしていない。 

      入室時手の消毒をお願いしている。 
     ③古澤委員より 
      委員の構成及び欠席者は代理人出席との意見あり。 
 

          以前は現在の人数よりもっと多くの委員がいたが、委員会への欠席が 
多かった為、現在の人数に絞り込む。 

      出欠依頼書に代理人出席を入れるようにする。 
     ④須川委員より 

      料理室の排水状況が悪いとの指摘あり。 
 
      今後の改善項目には挙げられている。 

     ⑤山岸委員より 
      学校で「学びの継続性」を毎日学校に来ることにより始まることなどお話 

しいただく。 
 
 
閉会の言葉 小川副委員長 


